

EKSPOS

Peduli Anak Stunting di Wilayah Grobogan, Kasrem 073/Makutarama Beri Santunan

Agung widodo - GROBOGAN.EKSPOS.CO.ID

Jan 20, 2023 - 22:19



Kepala Staf Korem 073/Makutarama Letkol Kav Indarto Meberikan Bantuan Santunan kepada Anak Asuh Stunting, Bertempat Balai Desa Tarub, Kecamatan Tawangharjo, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah.

GROBOGAN- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP diwakili Kepala Staf Korem 073/Makutarama Letkol Kav Indarto memberikan bantuan santunan kepada anak asuh stunting, bertempat Balai Desa Tarub, Kecamatan Tawangharjo, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, Jum'at (20/01/2023).

Turut mendampingi dalam kegiatan, Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, SIP, Kasiops Korem, Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0717/Grobogan Ny. Riska Muda Setyawan, para Perwira Staf, Kepala Dinas Sosial Grobogan, Forkopimcam Tawanghajo, Kades Tarub.

Ditemui usai kegiatan, Kasrem menyampaikan, pihaknya akan terus membantu pemerintah dalam menekan kasus stunting. Terlebih, Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman telah dikukuhkan sebagai duta bapak asuh stunting Indonesia pada Juni 2022 lalu. Sehingga, komitmen ikut membantu pemerintah memerangi stunting juga ada pada jajaran di tingkat Korem sampai Kodim. Babinsa dalam hal ini, menjadi ujung tombak yang bergerak membantu pemerintah menangani stunting.

“Untuk kunjungan di Kabupaten Grobogan ini, kami melaksanakan kegiatan yang merupakan program pemerintah dan dari pimpinan Angkatan Darat bapak KASAD, yang juga sebagai bapak asuh stunting. Sebagai satuan di wilayah kami juga melaksanakan kunjungan ke anak angkat yang istilahnya sebagai bapak asuh dari stunting,” tandas Kasrem.

Pada kesempatan yang sama, dr Rinjani Suryaningsih Wakil Ketua Penggerak PPK Kabupaten Grobogan yang turut mendampingi rombongan, mewakili pihak keluarga penerima bantuan menyampaikan terima kasih kepada Korem 073/Makutarama dan Dandim Grobogan beserta jajaran atas kepedulian dan bantuan yang diberikan kepada anak yang masuk kategori stunting.

“Saat ini, di wilayah Kabupaten Grobogan, masih ada beberapa penderita stunting, namun kami bersama Kodim 0717/Grobogan dan dinas terkait di tingkat Kabupaten akan bekerjasama terus dan berusaha agar kasus anak stunting dapat di atasi, semoga di Kabupaten Grobogan bebas stunting,” pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt